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Il giorno 20 del mese di febbraio dell’anno duemilaquattordici si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Trapani così 

composto: 

Presidente Ing. Andrea  GIANNITRAPANI Presente 

Segretario Ing. Rocco INGIANNI Presente 

Tesoriere Ing. Giuseppe  GALIA Presente 

Vicepresidente Ing. Gaspare MOLLICA Presente 

Consigliere Ing. Vito AGOSTA Presente 

Consigliere Ing. Gaspare  BIONDO Presente 

Consigliere Ing. Giacomo  CRISCENTI Presente 

Consigliere Ing. Antonio  DI GIOVANNI Presente 

Consigliere Ing. Francesco Marcello MALATO Presente 

Consigliere Ing. Patrizia MURANA Presente 

Consigliere Ing. Piero REINA Assente 

Alle ore 16.40 il Presidente, constatata la validità della seduta per il numero 

dei consiglieri presenti, dichiara aperta la stessa. 

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  

==========================================  
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Risultano assenti giustificati:nessuno. 

Risultano assenti non giustificati: Reina. 

 

1. Comunicazioni del Presidente.  

Il Presidente relaziona sul corso organizzato dall’Istituto Cenacolo Giuricido” 

come seminario di formazione ed aggiornamento per i Consigli di disciplina, 

che si svolgerà a Roma il 15 Aprile, a fronte di una quota di iscrizione di 

€450 oltre IVA. 

Il Presidente relaziona dettagliatamento sui lavori dell’Assemblea dei 

Presidenti di sabato scorso. Il Presidente relaziona sulla proposta che è stata 

votata dall’Assemblea a maggioranza su “Qing”, inerente la certificazione 

volontaria delle competenze professionali, nella quale lo stesso era contrario. 

Inoltre relaziona sugli altri temi trattati in sede di assemblea circa un 

eventuale prossimo Congresso Nazionale a Venezia, un Convegno sul tema 

Paese del Mediterraneo, sul funzionamento dell’Autorità di Vigilanza, sul 

risultato del monitoraggio bandi, sull’uso del POS, ecc. 

Il Presidente comunica che è stato convocato martedì 25 Febbraio dal CNI il 

gruppo di lavoro sulla Protezione Civile, nel quale risulta ancora l’ing. Cascio 

il quale non parteciperà, pertando il Consiglio delibera di delegare Di 

Giovanni 

Il Presidente relaziona sulla richiesta del Gruppo Sportivo dell’Ordine per 

utilizzare il logo dell’Ordine sulle magliette della squadra. Il Presidente 

illustra nel dettaglio lo statuto dell’associazione sportiva, il Tesoriere propone 

di definire una confenzione per meglio definire i rapporti formali tra l’Ordine 

e l’Associazione del Gruppo Sportivo, il Consiglio delibera di concedere 
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l’uso del logo istituzionale dell’Ordine 

Il Presidente relaziona sulla firma ufficiale della convenzione tra gli Ordini 

Provinciali e la Protezione Civile. 

IL Presidente comunica che è stato definito l’incontro sul bando ISI INAIL 

2014 che si svolgerà Mercoledì 5, nel quale saranno riconosciuti 4 CFP, le cui 

adesioni saranno aperte a titolo gratuito fino ad un massimo di 90 

partecipanti, le cui iscrizioni saranno chiuse al raggiungimento del numero 

massimo di partecipanti. 

Il Presidente realaziona sul deliberato della Consulta Regionale ha deliberato 

di abbassare la quota per l’annualità 2014 da 4 a 3 euro per gli iscritti. 

Il Presidente relaziona sulla richiesta di patrocinio del gruppo dei misteri del 

Popolo, acquisita al prot. n°417 del 17/02/2014 di quest’ordine, il Consiglio 

delibera di non concedere il contributo richiesto, per consueta prassi 

consolidata di riconoscere il contributo al solo gruppo attinente alla 

professione di ingegneri, e per evitare una disuniformità di trattamento con gli 

altri gruppi dei misteri e che gli stessi possano avanzare ulteriori richieste. 

Il Presidente relaziona sulla riunione di ieri con Assoinformatica ed i 

responsabili dei profili nei social network, nela quale è stata richiesto un 

preventivo ad Assoinformatico per implementare una procedura che 

automaticamente replichi le notizie pubblicate sul sito istituzionale sui profili 

face book e linkedin, nonché su di una procedura on-line per l’iscrizione ai 

vari eventi formativi che saranno organizzati da quest’Ordine, con la 

possibilità di pubblicare l’elenco delle adesioni pervenute e con il numero 

massimo di partecipanti, inoltre il Presidente comunica che pochi minuti fa è 
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pervenuto il preventivo di Assoinformatica per un importo di € 200 per 

l’applicativo di replica delle news sui social network face book e linkedin e di 

€ 250, per l’implementazione della procedura di iscrizione ai corsi on-line. Il 

Consiglio approva l’implementazione delle procedure informatiche sopra 

descritte a fronte del preventivo fatto da Assoinformatica per un importo 

complessivo di € 450 oltre IVA. 

Il Presidente comunica che il prossimo 28 febbraio la Consulta a Catania, 

nella quale sarà definitala sede per la prossima Assise Regionale della 

Consulta, per cui il Presidente propone di rinnovare la candidatura 

dell’Ordine di Trapani per organizzare l’Assise regionale. Il Consiglio 

delibera di dare la disponibilità di questo Consiglio per organizzare la 

prossima Assise Regionale. 
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2. Comunicazioni del Segretario.  

Il Segretario relaziona sul disservizio per la mancanza dell’elenco con i 

nominativi dei partecipanti per l’incontro formativo che si è svolto venerdì 

scorso sul tema del collaudo. 

Il Segretario relaziona al Consiglio sugli ordini di servizio impartiti al 

personale dipendente dell’Ordine di servizio, sulla scheda lavoro giornaliera 

Il Segretario relaziona sulla sede del corso di aggionamento per coordinatore 

di 40 ore, che si svolgerà presso l’ist. Scolastico del IV Circolo – Sappusi di 

Marsala, la cui Dirigente ha messo a disposizione la sede a titolo gratuito. 

Il Segretario relaziona sulle seguenti note pervenute all’Ordine: 

- Nota dell’Istituto di bioarchitettura con la locandina definitiva del “2° 

BioLaboratorio, con il patrocinio gratuito dell’Ordine, che sarà 
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pubblicata sul sito dell’Ordine. 

- Circolare n°327 del CNI, acquisita al prot. n°448 del 19/02/2014 di 

quest’Ordine, inerente il disegno di legge sul consumo del suolo, che 

sarà sottoposta all’attenzione della Commissione Urbanistica-

Territorio-Ambiente; 

- Circolare CNI n°326, acquisita al prot. n°429 del 18/02/2014 di 

quest’Ordine, sull’autorizzazione generale al trattamento dei dati 

sensibili e giudiziari per i liberi professionisti e gli Ordini, che sarà a 

breve pubblicata sul sito dell’Ordine; 

- Note della Consulta Regionale, acquisite al prot. n°449, 463, 464 su 

richieste di rettifica di bandi, di cui due sull’affidamento di servizi di 

ingegneria per la redazione dei PAES; 

- Nota del Consigliere Nazionale ing. G. Fede, acquisita al prot. n°420 

del 17/02/2014 di quest’Ordine, sul prossimo incontro che si svolgerà 

sabato 1 Marzo 2014, a Catania, che sarà pubblicata sul sito. 

Il Segretario propone di nominare i componenti dell’ufficio competente per i 

procedimenti disciplinari per il personale dipendente, ai sensi dell’art. 55-bis 

comma 4 del D.Lgs. 165/01 modificato con il D.Lgs 150/2009. Il Consiglio, 

ai sensi dell’art. 55-bis comma 4 del D.Lgs. 165/01 modificato con il D.Lgs 

150/2009, delibera di nominare come ufficio competente per i procedimenti 

disciplinari il direttivo del Consiglio dell’Ordine, costituito dal Presidente, 

Segretario, Tesoriere e Vicepresidente. 

Il Segretario evidenzia che sarebbe opportuno aggiornare il Documento di 

Valutazione dei Rischi ed aggiornare la formazione del personale 
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dipendente, il Consiglio delibera di dare mandato alla collega ing. L. Bosco, 

per aggiornare il Documento di Valutazione dei Rischi e valutare nel 

dettaglio le esigenze formative del personale dipendente. 

90/14-CO 

 

3. Comunicazioni del Tesoriere.  

Il Tesoriere comunica che la dipendente Ficalora ha provveduto alla disdetta 

dei seguenti abbonamenti CEI, Maggioli e UNI, ma di ciò non si ha alcuna 

evidenza scritta, il Consiglio delibera affinchè la dipendente provveda alla 

disdetta scritta con evidenza della notifica alla casa editrice (tramite 

raccomandata a/r o tramite e-mail pec). 

Il Tesoriere propone che tutte le direttive da impartire al personale 

dipendente siano pianificate ed impartite dal Segretario, ed inoltre propone di 

ridurre l’orario di ricevimento al pubblico, eliminando il ricevimento del 

martedì mattina o del giovedì pomeriggio. Il Consiglio, al fine di consentire 

al personale di segreteria di poter lavorare senza interruzioni di telefonate 

esterne o di pubblico, delibera di eliminare il ricevimento del pubblico del 

martedì mattina. 

Agosta relaziona sui preventivi raccolti per l’acquisto di un computer 

portatile con licenza software Office annuale, nonché di un proiettore e di 

una stampante, si rinvia alla prossima seduta.  
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4. Comunicazioni dei Consiglieri.  

Di Giovanni relaziona sul corso di aggiornamento che si sta svolgendo ad 

Alcamo per i coordinatori, nel quale molti chiedono la possibilità di poter 

frequentare alcuni moduli presso i corsi analoghi, sempre organizzati 

dall’Ordine, che si svolgeranno presso la sede di Marsala o Trapani. Il 
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Consiglio delibera di autorizzare gli iscritti a poter frequentare i moduli 

presso le altre sedi di corso analogo organizzati sempre da quest’Ordine.  

Di Giovanni comunica che il collega Provenza ha richiesto l’iscrizione nella 

Commissione Energia, il Consiglio approva. 

Di Giovanni relaziona sull’incontro che si svolgerà a Roma il prossimo 

Criscenti comunica che sarà a breve pubblicata una Circolare Regionale 

sull’applicazione dei nuovi parametri e sulla possibilità di congruità 

rilasciata dagli ordini provinciale. 

Criscenti propone di predisporre una nota informativa agli iscritti per 

invitarli a non trasmettere attestati e istanze per il rilascio di attestazioni e 

certificazione circa i crediti formativi. Il Consiglio delibera di dare mandato 

a Criscenti di predisporre apposita nota informativa per gli iscritti. 

Murana comunica che sta definendo il parere circa la presenza di una o più 

imprese nei casi di noli a caldo e a freddo e dell’eventuale obbligo di PSC e 

di  coordinatore. 

Mollica comunica che il prossimo 12 Marzo è stato definito l’incontro 

formativo con la Protezione Civile Regionale con annessa esercitazione sulle 

modalità di compilazione delle schede AEDES. 

Mollica relaziona sulla proposta della Commissione Strutture e grandi rischi 

di relazionarsi con il Genio Civile, per evidenziare e risolvere eventuali 

problematiche di interfaccia con il Genio Civile, per cui propone di 

predisporre un format per i colleghi per segnalare eventuali problematiche. 

93/14-CO 
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5. Mandati e ratifiche di pagamento.  

Si deliberano i mandati e le ratifiche di pagamento riportati nello specchietto 96-14/AQ 
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allegato al presente vernbale con il n°1 

6. Assenza dipendente OMISSIS.  

 

 

OMISSIS 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Consiglio delibera di dare mandato al Presidente ed al Segretario affinchè 

provvedano a contestare l’infrazione disciplinare alla dipendente ed a 

convocarLa all’attenzione dell’ufficio competente per i procedimenti 

disciplinari, ai sensi dell’art. 55-bis del D.Lgs. 165/01 come modificato dal 

D.Lgs. 150/2009, rappresentato dal direttivo del Consiglio dell’Ordine, 

costituito dal Presidente, Segretario, Tesoriere e Vicepresidente. 
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7. Circolare CNI n. 321/XVIII Sess. del 27/01/2014  

Si rinvia alla prossima seduta.  

8 Parcelle.  

================================================  

9. Movimento iscritti.  
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Vista la nota prot. n° 1905/13 del 03/10/2013 dell’Ordine degli Ingegneri 

della Provincia di Piacenza, assunta a questo prot.al n° 433 in data 

18/02/2014, con cui si chiede il Nulla Osta al trasferimento presso tale 

Ordine dell’Ing. Salvatore D’AMICO, iscritto nella sezione A dell’Albo 

con il n° 1226, avendo lo stesso trasferito la propria residenza nel Comune 

di Pacenza, vista la regolarità della posizione del collega, si delibera di 

concedere il Nulla Osta richiesto. 

98-14/MI 

10. Segnalazione terne Collaudo.  

Vista l’istanza della Sig.ra Leonarda CAMMARERI, assunta a questo prot. al 

n° 427 in data 18/02/2014, relativa alla richiesta di una terna di colleghi per il 

collaudo statico delle strutture di fabbricato urbano sito nel comune di 

Gibellina Comp. Segesta Brancati lotto C/5, si delibera di segnalare i 

seguenti colleghi: Ing. Onofrio Caradonna, Termine Antonino 455, Conte 

Salvatore 

99-14/SE 

11. Verie ed eventuali.  

============================================  

Alle ore 20:05 si procede alla lettura del presente verbale che viene approvato 

all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente scioglie la seduta ed il Consiglio si autoconvoca per giovedì 20 

febbraio  prossimo alle ore 16:00 e alle ore 20:10 il Presidente dichiara sciolta 

la seduta. 

Il Segretario  Il Presidente 

Ing. Rocco Ingianni  Ing. Andrea Giannitrapani 

 


